



ACUSAN OMISIONES

Diputados llaman a combatir inseguridad

POR XIMENA MEÍJA
lizett.mejia@gimm.com.mx

El coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier Velazco, aseguró que hay un estado de ingobernabilidad en el estado de Guanajuato, tras el asesinato en Celaya de la candidata de Morena, Gisela Gaytán.

“Yo creo que es urgente que la Fiscalía del estado, que el sistema estatal de seguridad, que el gobernador del estado, con la participación de los ayuntamientos, deben de dar una respuesta puntual”, expuso.

El líder de la fracción parlamentaria de Morena en la Cámara baja señaló que no puede haber mejor resignación de las familias que la justicia. Destacó que independientemente del proceso electoral, ése es el clamor de los deudos, el acceso a



Ésta no es una lucha sólo de un orden de gobierno, es una lucha que debe enfrentar en conjunto, con responsabilidad, el Estado mexicano.”

IGNACIO MIER
COORDINADOR DE LOS
DIPUTADOS DE MORENA

la justicia, solicitando no revictimizar a la candidata asesinada, y que el gobierno estatal se dedique a la búsqueda de los responsables.

Por su parte, el coordinador de los diputados federales del PRI, Rubén Moreira, aseveró que solicitará a la Junta de Coordinación Política (Jucopo) que el Grupo de Trabajo para el Seguimiento al Proceso Electoral se reúna con gobernadores de las entidades federativas con mayor violencia, y donde se registran más ataques a las y los candidatas.

“Estamos proponiendo, entre otras cosas, reunirnos

con los gobernadores, no de todo el país, pero sí de una buena parte de las entidades que están en conflicto. También requerir a la Secretaría de Seguridad Pública medidas más eficientes para proteger a las y los candidatos; así como tal vez legislar algo acá”, señaló.

El exgobernador de Coahuila explicó que la reunión se solicitará con los gobernadores de Chiapas, Morelos, Guerrero, Michoacán, Guanajuato, Jalisco, Veracruz, Tamaulipas y Zacatecas, debido a los recientes hechos de violencia en el marco del proceso electoral.

Mientras que el coordinador del grupo parlamentario del PAN, Jorge Romero Herrera, afirmó que se requiere de un pacto nacional para evitar la violencia en el país y que el INE brinde un atlas de riesgo a cada partido político a fin de que puedan prevenir la situación.

“Nosotros lo que tenemos que hacer es un pacto nacional para evitar la violencia en este país (...) por ejemplo con el Instituto Nacional Electoral que nos dé su atlas de riesgo para que después cada partido político pueda hablar con las autoridades de seguridad pública en este país y por lo menos podamos prevenir”, externó.